
내 – мой \ моя\ мои

방 - комната

층 - этаж

있다- 있습니다 –есть \ находиться

없다-없습니다 – нету \ отсутствовать

침대 - кровать

냉장고 - холодильник

아래층 – нижний этаж

바지- брюки

일하다- работать 

모자 - шапка

옆 - рядом

위 – сверху \ над

아래 – ниже \ под

앞 - перед

몇 - сколько

일 - 1

이- 2

삼 - 3

사 - 4

오 - 5

육 - 6

칠 - 7

팔 - 8

구 - 9

십 - 10



стиль окончание
Официально – вежливый 
стиль

Глаг + 습니다\ㅂ니다
Сущ + 입니다

Неофициально- вежливый 
стиль

Глаг + 아요\어요\여요
Сущ + 이에요\ 예요

Невежливый стиль Глаг + 아\어
Сущ+ 야\이야

Гласные буквы делятся на:

Светлые:  ㅏ , ㅗ

Темные :    все остальные гласные буквы + дифтонги

Неофициально- вежливый стиль

Если основа глагола заканчивается на светлую ㅏ\ㅗ, то окончание  

глагола 아요

Если основа глагола заканчивается на темную, то окончание  глагола 

어요



Если основа глагола заканчивается на светлую ㅏ\ㅗ, то окончание  

глагола 아요
가다 : 가+ 아요 = 가요                          

오다 : 오+아요 = 와요

좋다: 좋+아요 = 좋아요

사다

만나다 

보다



Если основа глагола заканчивается на темную, то окончание  

глагола 어요
먹다: 먹 + 어요= 먹어요

믿다: 믿 + 어요=믿어요

없다 : 없 + 어요 = 없어요

읽다

배우다 

 



Если глагол заканчивается на 하다

 하다:  하 +아요 = 해요            ㅏ+ㅏ =ㅐ

 

운동하다 

쇼핑하다

이야기하다



Если основа глагола заканчивается на ㅣбез падч, то окончание  

глагола 여요

읽다 : 읽+ 어요 = 읽어요

마시다:  ㅣ= ㅕ    마셔요

보이다:  보여요 

다니다: 다녀요 



Сущ + 은\는   сущ места + 에   있어요.

сущ места + 에는    сущ +이\가    있어요.



Сущ + 은\는   сущ места + 에   없어요.

сущ места + 에는    сущ +이\가    없어요.

Мой\моя\мои + сущ



Сущ + предлог 옆에\ 위에 \아래에 \ 앞에















어제 - вчера

시내- центр города

만나다 - встречаться

그리고 - и

차 - чай

마시다 – пить 

극장- кинотеатр 

편지 - письмо

음악 – музыка 

아주- очень

공부 - учеба

커피 кофе

물 - вода

재미있다 - интересный

운동하다- заниматься спортом

주스 - сок


